
番 質　問　事　項 質　  問　  要  　旨

1 2. 吉田　豊 職員の職務について 町民だより「かみみね」３月号Ｐ３の記載内容で誤まっ

た報告があるが

上峰町創生事業について ①人口減少防止対策についての施策は

②企業誘致の状況は

③町中心部開発計画は

④道の駅構想のその後の進捗は

民生安定事業について ヘリ墜落事故に伴う上峰町としての対応姿勢についての

町長の考えは

農業の振興について 上峰町の中心産業は農業である。乾田化による、大豆、

裏作の麦の多収施策、転作による野菜の作付の為の乾田

化対策は

自主防災組織の設置推進 補助金を出してでも、設置すべきではないか

施策について

健康インセンティブ事業 事業の内容について

について

2 1. 向井　正 地域公共交通について ①通学バス・巡回バスの運行形態は

②乗り合いタクシーの割引制度は

空き家対策について ①空き家対策の進捗は

②空き家バンクの開設は

鎮西山の活用について 鎮西山再整備の概要は

3 3. 田中　静雄 ヘリコプター墜落時の我 ①２月５日のヘリコプター墜落による率直な感想は

が町の対策は大丈夫か ②事故発生時の対応マニュアルの整備は(連絡体制、救助

　体制、避難体制、交通整理体制等)

③消火栓、防火水槽の増設の考えは

防音対策の実施は ヘリコプター騒音対策実施の考えは

小・中学校生徒の更なる ①部活指導員の複数人導入の考えは

学力向上等推進の考えは ②県内トップクラスの学力向上を目指す考えは

(文武両道)

「道の駅」構想について ①現在の進捗状況は

　 ②「道の駅」の目玉商品(特産物)は何か

変則五差路の道路整備は 現在の進捗状況は

4 8. 大川　隆城 タウンプロモーション３０ 昨年に続き、計画されていると思うが、内容としてはど

年度の取組計画は うか

３０周年にむけての準備 町制施行３０周年にむけての協議がされていると思うが

委員会の進捗はどうか 進捗状況はどうか

農地・水事業問題につい この問題の解決にむけての取組みはどうか

て
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4 8. 大川　隆城 不育症治療にも助成をし 不妊治療助成は男・女ともに実現したが、同じように不

(つづき) てほしい 育症に苦しむ方にも助成できないか

交通安全対策について ①神・北線が開通したが安全対策も早く整備するように

　要請すべきではないか

②町道・交差点に標識はあるが加えて優先道路を示す手

　だてをすべきではないか

スポーツの推進充実のた ①施設整備として武道館の改善整備が必要ではないか

めに ②スポーツ団体の育成・支援をどう考えるか

人権尊重としてＬ.Ｇ.Ｂ. ①町としての取組みをどう展開していく考えか

Ｔの相互理解を深めるた ②教委として児童生徒にむけての指導をどう考えるか

めに

5 4. 碇　勝征 ふるさと納税について ①ふるさと納税３年間の成果をどう思うか

②寄付者への実績報告は

町道等整備について ①坊所三上地区の変則５差路改良の取り組む内容は

②側溝整備は

子どもの貧困について 調査・対応は

部活指導員について 中学校の外部指導者導入は

防犯について 子ども110番の家のぼり旗の管理は

6 7. 吉富　隆 ふるさと納税関連及び契 ①起立工商協会との契約及び金額について（平成２９年

約について 　度）

②ふるさと納税１億６百５十万２千円の契約内容につい

　て

③ふるさと納税ＰＲ広告内容及び業者選定及び、１億３

　千８５万円の契約について

④ふるさと納税の使い道について

⑤特別会計について（特別会計での処理）

道の駅建設について ①進捗状況について

②建設予定場所について

町長の言動について 町長の考えは

給食無料化について ①進捗状況について

②財源について

7 6. 井上　正宣 武道館の改修について ①その後、床の改修はされたか

②足を痛めて不評が出ているが

中学校部活指導員の実態 住民主体の地域スポーツクラブを創設して移行させる様

はどうか だが

ガードレールの設置につ 幹線水路の両側に設置すべきでは

いて
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7 6. 井上　正宣 肥前さが幕末維新博覧会 町はなんらかの形で協力すべきでは

（つづき） の協力は

8 9. 原田　希 町政施行３０周年につい ３０周年記念行事の計画・内容は

て

交通安全対策について 町道米多坊所線側溝に蓋をかけて、歩道確保を出来ない

か

働く環境の整備について 特に庁舎１階の各課を見ると、手狭に感じるが、改善の

考えは

子育て支援について ①子どもの医療費助成の町内の状況は

②学校給食運営の現在の状況は

③過去数年分の学校給食費（保護者負担分）の決算はま

　だか

9 5. 漆原　悦子 のらんかい通学福祉バス ①中型バス・予約型乗合タクシー等運行予定は

について ②免許証自主返納者の現状と対応は

高齢者福祉について 介護予防・日常生活支援総合事業の現状および平成３０

年度の取組みは

学校教育について ①学校給食の現状および校区外通学者への対応は

②教育長について

ふるさと納税について 平成２９年度から窓口変更で流れ、チェック、返礼品の

現状は

子育て支援について ①上峰児童クラブ（放課後児童健全育成事業）の現状は

②子ども食堂について
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